

消費生活功労者知事表彰受賞

5月25日、上三川町消費者友の会の北條幸子さんが、消費生活功労者知事表彰を受賞しました。

多年にわたる、悪質商法被害防止のための寸劇活動や本町と連携した啓発活動に取り組み、消費生活の安定・向上における功績が認められたものです。



歯と口の健康週間作品コンクールで特選

宇都宮市歯科医師会と宇都宮市・上三川町の教育委員会主催の「歯と口の健康週間作品コンクール」入賞作品が決まり、作文・標語・ポスター各部門の応募数578点の中から本町の3名が特選に選ばれました。

6月5日、表彰式が行われ、特選の3名が出席しました。

- 標語の部 特選 吉澤 桃果さん（明治中2年）
- 作文の部 特選 豊崎 優海さん（北小4年）
- ポスターの部 特選 大塚 友喜さん（北小5年）



左から、吉澤さん、豊崎さん、大塚さん

マイナンバーカードの出張申請を実施

4月22日、下町3区ミニサロンにおいて、マイナンバーカードの出張申請を実施しました。マイナンバーカードを作るため、町職員が写真撮影や申請のお手伝いをし、多くの方が申請されました。住民課では、出張申請の申し込みを随時受け付けていますので、お気軽にご相談ください。詳細は、26ページをご覧ください。





町の話題

地域住民による側溝清掃

4月23日、地域の安全安心のために、東蓼沼西自治会による側溝の清掃が行われました。

これは台風や大雨に備えて、水が道路にあふれる危険を少しでも解消するように、自治会が主導となって実施されたものです。

町では、清掃にご協力いただける地域の皆さんに対して、スコップや側溝蓋開け機などの貸出しを行っています。



今年もたくさんのホタルが観れました

5月29日、磯川緑地公園ひげ沼において、ホタル活動報告会が行われました。

報告会では、本郷中学校ホタルの会の皆さんが、卵から放虫するまで愛情込めて育てた成長記録を報告された後、一人ひとり「ホタルの会を通して自然環境を学びたい。」など、今後の抱負について発表されました。

ホタルの会の阿部代表は「幼虫の放虫は今年で15年目となり、これまで色々と苦労もありましたが、みんなで乗り越えてきました。これからも飼育活動を宜しくお願いします。」と挨拶されました。



交通安全見守り活動を実施

5月9日、日産自動車株式会社栃木工場による交通安全見守り活動が、しらすぎ公園北側交差点で実施されました。

この活動は、児童や生徒を交通事故から守ることや従業員の交通マナーを向上させることを目的として始められたもので、今年で2年目を迎えました。

初日は雨の中での活動となりましたが、菊池英司工場長をはじめ、日産自動車(株)職員の誘導に、登校する児童たちは「おはようございます。」と元気な声で挨拶していました。

活動は月3～4回程度行われる予定です。

